



# UTILISATION DES POSTES INFORMATIQUES

Chers usagers,

Une partie des postes informatiques peut de nouveau être mise à votre disposition, dans le respect des consignes sanitaires destinées à protéger usagers et médiathécaires. Ils sont répartis dans l'ensemble des espaces.

Parce que chacune et chacun est appelé à contribuer aux bonnes conditions d'utilisation d'un matériel commun, nous vous remercions :

- de **vous présenter à la banque d'accueil la plus proche** avant toute utilisation d'un ordinateur : **une souris** nécessaire à cette utilisation **vous sera remise**, contre votre carte de médiathèque ou un autre document officiel. Une lingette vous sera également donnée. Celle-ci vous servira à nettoyer la souris, le clavier et l'espace de bureau que vous occuperez ;
  - de **porter correctement votre masque** pendant toute la durée de votre séjour à la médiathèque ;
  - de bien vouloir comprendre que votre consultation devra se faire le plus possible **en situation d'autonomie**. Il ne nous sera pas possible de manipuler le clavier ni la souris. Il ne nous sera pas non plus possible de nous approcher de l'écran pour vous accompagner dans vos démarches ;
  - d'**utiliser un casque personnel** pour consulter des documents audiovisuels ;
  - de rapporter la souris à la banque d'accueil où vous l'avez empruntée, à l'issue de la consultation.
- ⚠ En cas de saturation du parc informatique mis à disposition, nous pourrions limiter le temps de consultation individuel.

Nous sommes à votre entière disposition pour tout complément d'information et nous vous renouvelons, chers usagers, nos remerciements.

*L'équipe de la Médiathèque.*